

Pourquoi les éléphants ont-ils un long nez?

Il était une fois une famille qui habitait en Inde. Cette famille avait un garçon insupportable, car ses parents ne s'occupaient pas bien de lui, donc pour se faire remarquer il faisait des bêtises.

Un jour un grand soleil apparut, du coup la famille décida de partir en balade à dos d'éléphant.

Alors, ils louèrent des éléphants. Ils mirent le garçon sur le dos de l'éléphant. Cependant, il bougea tellement qu'il glissa.

Mais il attrapa le nez de l'éléphant pour se rattraper, il tira si fort que le nez de l'éléphant s'allongea.

C'est pourquoi les éléphants ont un long nez.